



Le 4 mai 1994

Chers collègues,

Afin de poursuivre l'amélioration de nos opérations, c'est-à-dire les rendre plus économiques et efficaces, et d'améliorer la qualité des services, les secteurs du Personnel et de la Gestion ministérielle seront fusionnés le 1^{er} août 1994.

Le nouveau groupe s'appellera le Secteur des services ministériels (MSB) et sera dirigé par un sous-ministre adjoint. Une équipe de transition, sous la direction de Bill Clarke et Garrett Lambert, supervisera les changements au cours des prochains mois.

Nous tentons ainsi d'éliminer la duplication et les chevauchements, de simplifier et d'automatiser les services financiers et ceux du personnel, et aussi améliorer la fourniture des services aux employé(e)s.

Le nouveau Secteur des services ministériels mettra l'accent sur les services à la clientèle. Sa priorité sera donc de fournir aux employé(e)s de ce ministère (ses clients), des services dont ils (elles) ont besoin et quand ils (elles) en ont besoin. Il en résultera des services rapides et efficaces en matière de personnel, de finances et autres.

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec Michael Stinson (O/MCB) au 944-2999.

J.R. Morden